



**ÁNGELES EN NY**

Victoria's Secret realizó su desfile de modas en el que participaron 57 angelitas presumiendo lo mejor de la lencería de la marca.

**GENTE**

**¡YA ES VIERNES!**



**CINE.** Estrenan "Bayoneta", cinta donde Gerardo Méndez interpreta a un boxeador retirado.



**FESTIVAL 212.** Editores será uno de los 27 proyectos musicales que estarán este sábado en Avenida Chapultepec.



**FUT.** Boca y River se enfrentan este sábado en el partido de ida de la Libertadores, a partir de las 14:00 horas.

VIERNES 9 / NOV. 2018 / GUADALAJARA, JALISCO / 86 PÁGINAS, AÑO XX NÚMERO 7,276 \$15.00

**MURAL**  
EXPRESIÓN DE JALISCO

Pretende prohibir algunas comisiones bancarias

**Desploma Morena a Bolsa y bancos**

Pierde BMV 5.81% y baja 85 mil mmdp valor de capitalización de las instituciones

MURAL / STAFF

MÉXICO.- La sola presentación de una iniciativa de Morena en el Pleno del Senado provocó ayer el desplome de la Bolsa Mexicana de Valores y del valor de capitalización de los bancos que allí cotizan. La iniciativa pretende prohibir muchas de las actuales comisiones bancarias, lo que ocasionó que la BMV se desplomara, al caer su principal indicador 5.81 por ciento, el mayor retroceso desde el 9 de agosto de 2011.

El proyecto, a nombre de Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara Alta, busca modificar la Ley para la Transparencia y Ordenamiento de los Servicios Financieros y la Ley de Instituciones de Crédito.

Entre otras propuestas quiere prohibir comisiones bancarias a comercios que no facturen un monto mínimo por el uso de la terminal

**Trato desigual**

Comisiones como porcentaje de los ingresos totales\* de los bancos, según datos presentados por Morena.

	En México	En su país de origen
Santander	39%	20%
BBVA Bancomer	36	19
HSBC	33	25
citibanamex	33	18
Scotiabank	19	14

\*Intereses cobrados, menos intereses pagados, más comisiones cobradas

en punto de venta, así como comisiones por transferencias interbancarias, mantenimiento de saldo mínimo en cuenta, entre otros.

Esta iniciativa propició que las acciones de grupos financieros, que tienen un peso de 19 por ciento en el Índice Precios y Cotizaciones, retrocedieran más de 6 por ciento.

Por ejemplo, los papeles del Grupo Financiero Banorte fueron los más golpeados con un descenso de 11.90 por ciento; Gentera (Compartamos) retrocedió 10.23 por ciento; Inbursa 10.08 por

ciento y Santander, 8.12.

El valor de capitalización de estos grupos registró un descenso de 85 mil 400.21 millones de pesos.

La iniciativa argumenta que el cobro de comisiones de los bancos en México representa una tercera parte de sus ingresos, una proporción superior a la registrada en sus casas matrices, en sus países de origen.

Tras la presentación de la propuesta y ya con los efectos en el índice bursátil, Monreal afirmó que no hay prisa por analizarla en este periodo y que

**Pide evaluar impacto**

ZEDIRYK, RAZIEL

MÉXICO.- Carlos Urzúa, futuro titular de la SHCP, dijo que expertos deben evaluar la viabilidad de las iniciativas como la presentada por Morena.

"Aun cuando reconocemos que la intención de (las iniciativas) es tratar de mejorar la condición de vida de los mexicanos, este objetivo no necesariamente se alcanza si no se toman en cuenta los impactos en las finanzas públicas como en la estabilidad del sector financiero", expuso.

antes se escuchará la opinión de bancos e instituciones financieras.

En tanto, la Asociación de Bancos de México indicó, vía comunicado, que analizará el contenido de la iniciativa a fin de identificar alcances y posibles implicaciones.

**NEGOCIOS PÁG. 13**



**DRAMA EN CONGRESO**

La diputada de Morena por Veracruz, Carmen Medel, fue informada en plena sesión del asesinato de su hija. Anoche, el Gobernador Yunes indicó que la víctima fue confundida y el agresor fue hallado muerto. **NACIONAL 4**

**CON TOQUE INGLÉS**

Robbie Williams llegará con su tour "The Heavy Entertainment Show" a la Arena VFG, el próximo 15 de noviembre. **PRIMERA FILA**



**Resulta diputado ingeniero 'patito'**

MARTÍN AQUINO

El diputado panista del Congreso local, Carlos Eduardo Sánchez, se presume como ingeniero industrial, pero sólo cursó dos semestres.

Previo a la entrada en funciones de los 38 integrantes de la 62 Legislatura -asumieron curules el 1 de noviembre-, MURAL recabó sus currículos, entre ellos el de Sánchez, que fue proporcionado a través del PAN estatal.

En el documento, el diputado de 36 años, radicado en Ocotlán, se ostenta como ingeniero industrial, pero en el Registro Nacional de Profesionistas no se ubicó la cédula profesional del panista.

Al cuestionar a Sánchez sobre la inexistencia de su cédula, reconoció que no concluyó la carrera, pues se quedó en el segundo semestre.

"Lo que pasa es que (el documento) es una base que tengo yo desde que pertenecí al PAN y desde ahí, como yo estaba a la par estudiando (y) con mi trabajo de partido, pues desde ahí quedó esa base tanto de mi carrera como de otras cuestiones académicas", respondió cuando se le preguntó por qué se exponía en el currículum que es ingeniero.

Según el Artículo 170 del Código Penal de Jalisco, se considera usurpación de profesión al que, sin tener título profesional o autorización para ejercer, se atribuya el carácter de profesionista y se castiga hasta con 3 años de prisión y multa máxima de 300 días de salario mínimo.

**Anticipan nombramientos fusiones**

El futuro Gobierno anunciará ayer la nominación de nuevas cabezas para organismos del sector financiero. Nafin y Bancomext tendrán un solo director, lo mismo que Banobras-Sociedad Hipotecaria Federal.

- Jorge Mendoza Sánchez Director de Banobras y de la Sociedad Hipotecaria Federal
- Eugenio Nájera Sokórzano Director de Nafin y de Bancomext
- Adalberto Palma Gómez Presidente de la CNBV
- Abraham Everardo Vela Dib Presidente de la Consar

**Se podrán empeñar viviendas**

JESSIKA BECERRA

MÉXICO.- Dejar en empeño una vivienda para conseguir dinero será posible a partir del próximo año.

Javier de la Calle, director general de Nacional Monte de Piedad, explicó que la institución iniciará pruebas para el nuevo producto, que en países desarrollados se conoce como hipoteca de liquidez, el cual promete competir con las tarjetas de crédito.

Aún no se define hasta cuánto se prestará, reconoció, ni a qué tasa de interés.

De la Calle indicó que familias consultadas buscan que sus activos sirvan para disponer de crédito, pagarlo y volver a utilizar, y que en este esquema de crédito el Costo Anual Total sea de 30 por ciento menor al de las tarjetas de crédito que supera el 50 por ciento.

Este esquema de crédito lo ofreció el Monte de Piedad a finales de la década de los 90 y hasta 2006, pero lo cerró por no ser administró bien.

**PODERÍO GOURMET**

La Docena y Alcalde, de Tomás Bermúdez y Francisco Ruano, lucen entre los 50 mejores restaurantes de América Latina.



**BUENA MESA**

Un par de robos "conejeros" fueron frenados en distintos hechos en Zapopan, y mientras en un caso un ladrón fue abatido, en otro fueron detenidos y el monto recuperado.

Uno de ellos se registró a las 14:30 horas en la Calle Miguel Alemán y Nicolás Bravo, cuando trabajadores de una empresa de alimentos fueron abalanzados por 4 presuntos ladrones a bordo de motos.

Según informes policia-

**RECONOCE A CORONA**

El artista Alberto Peredo homenajea a Ramón Corona y a localarios con un mural. **CULTURA PÁG. 6**



**Frenan atracos; matan a 'conejero'**

Policías y escolta evitan robos a clientes bancarios en Zapopan



Uno de los presuntos ladrones cayó abatido, tras responder el escolta, quien resultó herido por el disparo de "conejeros".

ENRIQUE OSORIO Y ENRIQUE AGUIRRE

Un par de robos "conejeros" fueron frenados en distintos hechos en Zapopan, y mientras en un caso un ladrón fue abatido, en otro fueron detenidos y el monto recuperado.

Uno de ellos se registró a las 14:30 horas en la Calle Miguel Alemán y Nicolás Bravo, cuando trabajadores de una empresa de alimentos fueron abalanzados por 4 presuntos ladrones a bordo de motos.

Según informes policia-

les, los "motoladrones" intentaron robarles el dinero que retiraron de un banco, aunque no se detalló el monto ni de dónde lo sacaron.

Uno de los empleados, quien finge como escolta de seguridad privada, fue herido de bala en un hombro durante el hurto, por lo que este reaccionó y disparó contra un ladrón, quien murió en el sitio. Los otros tres huyeron. El robo no se concretó.

En otro hecho, uniformados de Zapopan lograron capturar a dos hombres acusados de atracar a otro cliente bancario, quien salió de un Banamex, en Periferico y Carretera a Tesisitán.

Tras el reporte, inició una persecución que terminó en Periferico y Palomar y Arias, con la recuperación de los 46 mil 500 pesos que habían sido robados, y el aseguramiento de un arma de fuego.

**Y HIEREN A CLIENTE**

Herido de bala en una pier-na resultó un cliente bancario luego de que "conejeros" le robaran 20 mil pesos que había retirado de un Scotiabank en la Colonia Belisario Domínguez, en Guadalajara.

desde que pertenecí al PAN y desde ahí, como yo estaba a la par estudiando (y) con mi trabajo de partido, pues desde ahí quedó esa base tanto de mi carrera como de otras cuestiones académicas", respondió cuando se le preguntó por qué se exponía en el currículum que es ingeniero.

Según el Artículo 170 del Código Penal de Jalisco, se considera usurpación de profesión al que, sin tener título profesional o autorización para ejercer, se atribuya el carácter de profesionista y se castiga hasta con 3 años de prisión y multa máxima de 300 días de salario mínimo.

